

G7 se compromete a una economía más dinámica

Cumbre

La declaración conjunta fue emitida tras conocer el incremento de los riesgos globales

◆ Ise-Shima (Japón), EFE

Los líderes del G7 se comprometieron a aplicar estrategias económicas coordinadas “más dinámicas y equilibradas”, que combinarán estímulos fiscales, políticas monetarias y reformas estructurales, y alertaron de los riesgos que podría causar la salida del Reino Unido de la UE.

Los máximos responsables de Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón, Reino Unido y la Unión Europea adoptaron este compromiso en una declaración conjunta adoptada en la segunda y última jornada de la cumbre que se celebró en el parque natural de Ise-Shima (centro de Japón).

Ante el “incremento de los riesgos” en torno a la economía global, el G7 apuesta por “reforzar las políticas económicas de forma cooperativa, y empleando un conjunto de medidas más dinámico y equilibrado, con vistas a lograr rápidamente un patrón de



Los jefes de Estado de las siete naciones más poderosas del mundo se reunieron en Japón durante dos días. F. EFE

crecimiento firme y sostenible”, señala el documento.

Los líderes advierten del empeoramiento de la situación económica global debido a factores como la “debilidad de la demanda y los problemas económicos sin resolver”, así como a otros “no económicos” como “la escalada de conflictos geopolíticos, el terrorismo o los flujos de refugiados”.

RIESGO POLÍTICO

Asimismo, señalan que la eventual salida de Reino Unido de la Unión Europea “revertiría la tendencia hacia un mayor comercio global”, y supondría “riesgos para la creación de empleo y para el crecimiento”, en alusión a la consulta sobre la permanencia en el



Declaración

DEL G7



“Las reformas en el mercado laboral siguen siendo necesarias en algunas de nuestras economías”.

club comunitario que este país celebra el próximo 23 de junio.

“Hemos reforzado la resistencia de nuestras economías para evitar caer en otras crisis, y con este fin nos comprometemos a incrementar los esfuerzos para afrontar la actual situación económica tomando todas las polí-

ticas adecuadas en el momento preciso”, añade la declaración.

Los líderes defienden en particular “políticas fiscales y de gasto público tan favorables al crecimiento como sea posible, incluyendo dar la prioridad al gasto a favor de inversiones de alta calidad”. Señalan áreas concretas como “el medioambiente, la energía, la economía digital, el desarrollo de recursos humanos, la educación, la ciencia y la tecnología”.

Los jefes de Estado insisten en la necesidad de “avanzar en reformas estructurales para reforzar el crecimiento y la productividad”, y añaden que “las reformas en el mercado laboral siguen siendo necesarias en algunas de nuestras economías”.



STEPHANE DE SAKUTIN > AFP

Desde la izquierda, el primer ministro italiano, la canciller alemana, el presidente de EE. UU., el primer ministro japonés, el mandatario francés, el primer ministro británico, el primer ministro canadiense, y el presidente de la comisión europea plantan árboles en la ciudad de Ise. 7

Cumbre del G7 inicia centrada en la economía

AFP - Las potencias mundiales del G7 iniciaron ayer una cumbre de dos días en Japón con la mirada puesta en la renqueante economía mundial y en la creciente influencia de China, fuente de tensiones en la región Asia-Pacífico.

El cónclave entre los jefes de Estado y de Gobierno de Estados Unidos, Reino Unido, Francia, Alemania, Italia, Canadá y del anfitrión Japón se lleva a cabo en Ise-Shima, una zona montañosa a unos 300 kilómetros al sudoeste de Tokio.

El presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, abrió el fuego al aventurar que los líderes mundiales deberían "tomar una postura firme" ante Pekín, que no tardó en replicar.

El G7 "debería centrarse en sus propias responsabilidades, estos es la cooperación económica, no debería señalar con el dedo a otros" dijo la portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores chino, Hua Chunying.

La agencia oficial china, *Xinhua*, insistió en que el club "debería ocuparse de sus propios asuntos", y acusó a Japón, el rival tradicional de China en la región, de intentar aislar a Pekín. Los "asuntos propios" del G7 provocaron acalorados debates en el seno de la cumbre, según fuentes oficiales bajo anonimato, que apuntaron además al tema de los refugiados como fuente de discordia.

Tusk aseguró que el mundo debe actuar y no dejar los problemas a la puerta de Europa, en una clara alusión a sus socios transatlánticos. "A causa de la geografía la mayor parte de responsabilidad recae, y continuará recayendo, en Europa" indicó a periodistas. "Pero nos gustaría que la comunidad internacional mostrara su solidaridad y reconociera que es una crisis mundial".

Merkel añadió que "hay que hacer todo lo posible para evitar que la gente huya" de sus países de origen.

El año pasado 1,3 millones de personas, en su gran parte sirios e iraquíes, pidieron asilo en la Unión Europea, el mayor movimiento de población de ese tipo desde la II Guerra Mundial.

Cita en Hiroshima

> El presidente estadounidense, Barack Obama, estará acompañado en su histórica visita hoy a Hiroshima por supervivientes de las bombas atómicas que lanzó EE. UU. hace 71 años sobre Japón. Al menos tres supervivientes estarán presentes en el acto en el Parque de la Paz de Hiroshima, informó la agencia *Kyodo* con base a fuentes de las asociaciones de víctimas. Obama es el primer presidente estadounidense en funciones que visita la ciudad, sobre la que fue lanzada por primera vez una bomba atómica el 6 de agosto de 1945. -DPA